

Temui PP 'Aisyiyah, Sandiaga Uno Komitmen Wujudkan Pilpres Damai dan Teduh

Kamis, 30-08-2018

MUHAMMADIYAH. OR. ID, BANTUL- Ketua Umum Pimpinan Pusat 'Aisyiyah, Siti Noordjannah Djohantini pada Kamis (30/8) menerima silaturahmi calon wakil Presiden RI, Sandiaga Uno.

Dalam pertemuan yang turut dihadiri jajaran Pimpinan Pusat 'Aisyiyah tersebut, Noordjannah menyampaikan beberapa pesan kepada Sandiaga. Pertama, Ia menyampaikan keprihatinan terhadap kondisi politik saat ini.

"Saat ini demokrasi yang terjadi cenderung panas, seharusnya kontestasi lima tahunan tersebut dapat dilakukan dengan gembira dan damai," harap Noor.

Untuk menciptakan kondisi politik yang teduh dan damai tersebut Noordjannah berharap masing-masing pasangan dan juga tim sukses dapat saling menghargai dan tidak saling mengumbar kebencian satu sama lain.

Kedua, umat islam yang besar di Indonesia ini sudah seharusnya juga diberi langkah strategis dan langkah yang besar untuk mewujudkan islam yang rahmatan lil alamain.

Ketiga, Noordjannah juga menyinggung persoalan perempuan yang marak terjadi saat ini.

"Perempuan secara statistik jumlahnya banyak, dengan itu seharusnya perempuan juga harus diberi kesempatan untuk berbuat banyak, namun saat ini gerak perempuan belum leluasa, kekerasan terhadap perempuan juga semakin marak," tutur Noordjannah.

Keempat, Noordjannah berpesan agar proses kontestasi ini dapat memberikan harapan bagi yang muda, dan yang tua, juga tidak memperlihatkan kekeruhan dalam kontestasi tersebut.

Sementara Sandiaga dalam kesempatan tersebut menyampaikan kedatangannya ke salah satu organisasi perempuan tertua di Indonesia tersebut untuk menyerap aspirasi dan gembira mendapatkan berbagai masukan yang selaras.

“Kami mendapat aspirasi begitu banyak masukan terkait pemberdayaan perempuan, pendidikan, kesehatan, dan khususnya bidang ekonomi. Karena kita lihat sekarang perempuan bukan hanya dari pada sebagai ibu yang mengasuh anak, tetapi juga peran sebagai ekonomi keluarga sebagai pilar keempat di ‘Aisyiyah,” ungkap Sandiaga.

Diakhir, Sandiaga juga menyampaikan komitmennya dalam menciptakan Pilpres yang damai, teduh, dan saling menghargai. **(adam)**